「関西ブロックSKYフォーラム2017」開催 ~「きっちり工事運動」の向上を目指して~

(一社)情報通信エンジニアリング協会 関西支部

はじめに

ITEA関西支部の主催による「関西ブロックSKYフォーラム 2017」がNTTグループ各社様ご臨席のもと、関西エリアの会 員会社5社 312名が参加し、12月14日NTT西日本研修センタ(大阪市都島区東野田町)で開催されました。

開催目的は、会員各社が日常業務の中で安全性・効率性を目指して積極的に実施している「SKY運動」の成果について、発表を行い啓発・水平展開を図ることです。

主催者代表の髙畠 ITEA関西支部長並びにご来賓代表の 越智 西日本電信電話㈱ 関西事業本部 設備部長様からの 開会挨拶後、SKYフォーラムを開会しました。





SKY表彰式

年間最も多くのSKY提案活動の取組みを行った会社に対して「SKY表彰」を行いました。

昨年10月から今年9月までの期間に最も多くNTT西日本様へVE提案された㈱協和エクシオ関西支店へ高畠支部長より感謝状と記念品が贈呈されました。



安全運動表彰式

安全パトロールに於いて、安全の鉄則を遵守すると共に、 安全に対する取組み活動が他の模範となり、極めて優れていた日本コムシス㈱所属の㈱三良通建 秀平利一班へ高 畠支部長より表彰状と記念品が贈呈されました。



SKY発表会

各社でのSKY活動として最も優秀であったものについて、 1テーマ選出し発表を行うとともに、NTT西日本グループ様 代表として株式会社NTTフィールドテクノ 関西支店様から も発表を行っていただきました。

施策発表後に髙畠支部長より各社代表者へ記念品が贈 呈されました。









スローガン唱和

(株)ミライト 西日本支店 高橋 渉リーダーの発声で関西 支部の安全スローガン「まず安全 工夫を活かそう 知恵と 技 ヨシ!!」を全員で唱和しました。



おわりに

主催者を代表してITEA矢野常務理事よりSKYフォーラム参加へのお礼の挨拶後、閉会しました。

